

M. Hockin, qui représentait le Canada dans les discussions portant sur l'agriculture, notamment au sein du groupe de CAIRNS - formé de pays exportateurs de produits agricoles - s'est dit d'avis qu'on avait donné le signal de départ à l'élaboration de règles plus efficaces s'appliquant au commerce des produits agricoles. "L'amorce de véritables pourparlers sur ces questions pourra faciliter la recherche d'améliorations à court terme, pendant que nous poursuivons nos efforts en vue de trouver des solutions à long terme au sein du GATT, a-t-il déclaré. J'ai insisté avec force pour que de véritables négociations soient entreprises rapidement sur le fond du problème. Nos agriculteurs ne peuvent attendre des années que nous trouvions une solution".

Les deux ministres ont fait remarquer que les pays participant à la réunion de Punta del Este s'étaient entendus sur une déclaration d'une portée considérable, qui comprend les objectifs, les thèmes et les modalités du nouveau cycle, de même que les questions de participation.

Ils ont dit que les négociateurs canadiens tenteraient à l'occasion de ce nouveau cycle d'améliorer les conditions d'accès aux marchés extérieurs pour les producteurs de tous les secteurs d'un bout à l'autre du pays.

M. Clark a regretté que les projets de l'honorable Pat Carney, ministre du Commerce extérieur, qui devait assister à la conférence, aient été contrecarrés à la suite du décès de sa mère.